

[Últimas](#)  
[Política](#)  
[Metropolitana](#)  
[Regiones](#)  
[Mundo](#)  
[Economía](#)  
[Tecnología](#)  
[Deportes!](#)  
[Espect.](#)  
[Más leídas](#)

## "La teta asustada" gana máximo galardón en Festival de Cine de Bogotá

23:05 | El filme peruano se impuso entre 17 cintas de once países en el festival bogotano que empezó el pasado día 1 de octubre

---

**Bogotá** (EFE/elcomercio.pe).- La película [La teta asustada](#), de la directora Claudia Llosa, ganó hoy el Círculo Precolombino de Oro del XXVI Festival Internacional de Cine de Bogotá.

El filme de Llosa relata la historia de Fausta, una joven que sufre una enfermedad llamada "la teta asustada", que según creencias peruanas, transmite el miedo de madres a hijos a través de la leche materna, ya que su progenitora fue violada por terroristas en una época muy dura en ese país en los años de 1980. [La película se adjudicó este año el Oso de Oro en Berlín.](#)

La cinta, rodada en las barrios más pobres de Lima, muestra a Fausta y su intento por enterrar dignamente a su madre.

"La teta asustada" de 103 minutos de duración se impuso entre 17 cintas de once países en el festival bogotano que empezó el pasado día 1 de octubre y concluyó hoy viernes.

El filme peruano fue galardonado también en la XXXVII edición del Festival de Gramado ([Brasil](#)), en la primera edición del Festival de Cine Latino de Saint Valery en Caux, [en Francia](#) y en el Festival Internacional de Cine de Guadalajara, en el occidente de [México](#).

El Círculo Precolombino de Plata recayó en "Purgatorio", del director mexicano Roberto Rochín y la película española "La Buena Nueva", de Helena Taberna, obtuvo el de Bronce.

### Comentarios(2)

#1 | 00:59 | 10/10/2009

José Luis Rodríguez

El film "La teta asustada" es una co-producción hispano-peruana. No solo es peruano.

#2 | 07:29 | 10/10/2009

Pedro Gallo torres

arriba peru, peru avanza a pasos firmes, desde aqui a todos los peruanos les animo para q compren productos peruanos y apoyen lo nuestro, el peru con ayuda de todos nosotros llegara ser una potencia en america del sur, hay q ser patriota y demostrar q somos buenos peruanos,con hechos no con palabras, solo asi nuestro pais saldra adelante,basta ya q nuestros vecinos,(chile) nos mire por debajo..depende de nosotros hacernos respetar, de la gente del peru, el gobierno pueda aportar ideas, pero mas depende de la gente del peru,,,gracias

### Participa con tu comentario

